



たま校通信 No.6

石川支援学校たまかわ校



令和元年 11月27日

学校祭「たまっ子まつり」では、子供たちに温かい声援をありがとうございました。保護者の皆様には、感想もたくさんお寄せいただきました。子供達へのメッセージは体育館につづく廊下に掲示してあります。来賓として玉川村鈴木教育長様はじめ、多くの地域の方々に来校していただきました。また、PTA主催のひもくじも大好評でした。地域と保護者と学校と一緒に作りあげることができた学校祭となりました。

「来て！見て！たまかわ校」「ふくしま教育週間」学校公開日

11月1日は、「ふくしま教育週間」学校公開日。学校教育への理解を深めることを目的に、地域、福祉事業所、保護者の方々への授業公開の取組みを今年度から始めました。参加いただきありがとうございました。



小学部は通常授業。収穫祭にも参加し、焼き芋を食べました



中学部は収穫祭。作業学習の一貫です。

中学部は「収穫祭」を授業公開しました。自分たちで開墾した畑で育てた『さつまいも』を使って焼き芋作りをしました。さつまいもの下準備（洗い、新聞紙・ホイル巻き）や焼き場作り、小学部や地域の皆さんへの案内状制作・配付と、全員で協力して準備しました。当日は、大勢の方々に活動の様子を見てもらい、焼き芋も「おいしいよ！」「ごちそうさま！」とたくさん言ってもらい、みんな大喜びでした。大成功の収穫祭となりました。

須釜中との交流会



須釜中学校は、今年度で閉校になります。次年度は、泉中学校と合併になり、「玉川中学校」という名称で泉中学校にて4月に開校することになっています。

須釜小との交流会（2回目）



玉川一小との交流会（2回目）



地域の小・中学校との交流及び共同学習（11月）



御協力ありがとうございます。



木のしおり



靴の中にしおりを入れています。

ニッセイ緑の財団の協力を得て、環境委員会では、校庭の木に名前のプレートを取り付けました。さらに、作っていただいたたまかわ校版「木のしおり」を全員に配付しました。授業でも、しおりを見ながら落ち葉を調べたり、観察したりしています。学校の近くの円通寺には、大きないちょうの木もあります。豊かな自然は貴重な教材。生活単元学習の中に「理科」「社会」「生活」等の教科の内容を取り入れて学習しています。

・通学バスの停留所安全点検についてはお手数おかけしますが、安心して乗車できるよう、引き続き御協力願います。バス停での保護者間の協力にも感謝しています。

・弁当の日が2回ありました。子供達はとてもうれしそうに食べていました。ありがとうございました。

・学校評価アンケートの御協力もよろしく願います。